
  

第 882 回例会 クラブ協議会 2014 年 6 月 5 日(木) 19 時点鐘  ホテル紫雲閣 会長：須田清美・幹事：関口和裕    

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を！  出席報告：出席 32 名 (ＭＣ出席 6 名) 欠席 4 名 本日の出席率 89％   

クラブ協議会  ①須田会長 「今年度を振り返って」   ②小沢会長エレクト 「次年度の活動方針について」 

   

須田会長「一年を振り返って」：まず自分に務まるのかな？という不安のスタートでしたが皆さんのおかげで無事に終わりそうです。 

また、地区 R では、中井ガバナーの発言や行動が、各クラブや地区の活動に大変な混乱を引き起こした、波乱の中井年度でした。 

続いて須田会長からは１人１人の委員長さんの名前と実績を上げて感謝の言葉が延べられました。１年間お疲れ様でした。

  

今年１年間須田年度を支えた理事・役員の皆さんです。今年度の理事会の様子、次年度はどんな奉仕活動をしましょう！ 

    

７月から小沢会長・野口幹事の新体制になりますが「親睦」と「奉仕」を中心に事業を行います。また次年度は当クラブの創立２０

周年の記念の年です、むさしロータリーの伝統に恥じないように頑張ります。   6 月の誕生日祝い：大戸・山下・須田会員 

ニコニコボックス報告：本日 14 名 金額 52.000 円 （前回まで 1.199.500 円） 累計 1.251.500 円          

横川賢司：８月２３日開催の第１５回東松山花火大会実行委員長に就任いたしました。皆様のご協賛、よろしくお願いいたします。

吉田守男：有滝さん、新郵便局の開局おめでとうございます。 前原利雄：先日は父の葬儀で大変お世話になりました。  

大戸久一・永野英吉：妻の誕生日にステキな観葉植物をいただきありがとうございました。 原口茂治・山下 茂:：結婚記念日の 

ケーキ美味しくいただきました。 盛島美智子・須田清美：いよいよ梅雨に入りました、うっとうしい日が続きますので健康には十分 

気を付けましょう。 その他 5 名、同じ内容で頂きました： 小沢政治・関口和裕・山下茂・川野今朝治・高橋昇・、本日のクラブ 

協議会、よろしくお願いいたします。            コニコボックス：林 好久・横川堅司     会報委員会：内山明夫 ・小林 茂 


